

Miguel Díaz-Canel: Cuba a un besoin pressant de développer sa production agricole



La Havane, 20 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné ce mercredi que notre pays a un besoin pressant de soutenir son développement dans la production agricole. Il a souligné que pour ce faire il faut alléger la mise en application des transformations que demande le secteur.

Durant une visioconférence avec les autorités des 15 provinces et de l'île de la Jeunesse qui a le statut de municipalité spéciale, le président a examiné la marche du programme visant à la souveraineté alimentaire.

Il a insisté sur la contribution de la science et de l'innovation pour l'obtention de meilleurs résultats.

Miguel Díaz-Canel a mis l'accent sur le rôle de l'agriculture dans la stratégie tracée par le pays pour le redressement économique post-pandémique et de la gestion du gouvernement à niveau des communes.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/232155-miguel-diaz-canel-cuba-a-un-besoin-pressant-de-developper-sa-production-agricole>



Radio Habana Cuba